
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Hockey-Abteilung ( = JHV-Hockey) 

von Donnerstag 27.04.2023 19.00- 21.26 Uhr

Anwesende des Abteilungsvorstandes:
Britta R., Melanie F., Hans S., Marc F., Elmar Chr., Sönke H. (Protokoll)

1. Prüfung der Anwesenheit und der Stimmberechtigung 

 - Anwesenheitsliste wurde erstellt 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 - Die Rechtzeitigkeit der Einladung und Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 21.04.2022 

 - einstimmig genehmigt 

4. Berichte des Vorstands 

 - Marc: Schweigeminute für verstorbene (ehemalige) Mitglieder der Abteilung 

 - Hans: Situation der Mannschaften im Erwachsenenbereich (Trainer, Spielklassen)  

 - Elmar: Situation nach Corona-Epidemie in der letzten Feldsaison 2022: insges.  

   12 Jugendteams, treten in Verbands- oder Oberliga an, Sonderregelung für ein  

             weibliches Team wg. Spielerinnen-Knappheit um Spielfähigkeit Punktrunde zu    

             ermöglichen. Abschneiden bei der Punktrunde).  

             Für aktuelle Feldsaison (2023): ein weibl. Team in Spielgemeinschaft mit  

             Pinneberg (Spielerinnen Knappheit), wieder Schnuppertage, Hockey 

             Camps Sommerferien, nach Corona-Pause 2023 erstmals wieder Sigi-Schütz-         
Turnier (Pfingsten, für U12 +U14) 

         -  Marc: nochmal Erläuterung der vollzogenen Erhöhung der Beiträge hauptsächlich  
   für  TrainerInnen- Aufwandsentschädigungen 

         -  Britta: Mitgliederentwicklung: aktuell 467 Mitgl. in Hockey-Abteilung, über Jahre  

  etwa gleich, allerdings Jugend erstmals wieder weniger als 200 (= 187), zuvor  

            immer um 220. wie gewohnt öfter neue Azubis/StudentInnen, aber dort hohe  

  Fluktuation, da auch immer wieder viele Abgänge. 

               



5. Bericht de Kassenprüfers (Stefan Baus, Horst S. nicht anwesend) über 2022: 

 - Prüfung vom 3.4.2023: uneingeschränkte Kassenprüfung attestiert 

6. Entlastung des Vorstands (Uwe Schneidewind) 

 - Entlastung des Vorstands ohne Gegenstimme 

7. Wahlen:  

  - Sportwart: Hans Sonnenschein (einstimmig) 

  -  Kassenwärtin: Mela Franke (einstimmig) 

  - 2. Vorsitzende: Britta Rolfs (einstimmig),  

              möchte sich aufgrund langjähriger Tätigkeit (seit 2005) langsam aus  

    Vorstandsarbeit  zurückziehen und schlägt Neubesetzung des Postens für 2024  
     vor 

 - Jugendwart: Elmar Christiansen (einstimmig) 

 - Kassenprüfer : Stefan Baus (einstimmig) 

8. Haushalt: 

 -  Mela: Bericht über das Geschäftsjahr 2022 und Ausblick/Voranschlag 2023, 

             u.a. im Rahmen des KuRa-Neubaus wurde kurzfristiger notwendiger Kredit von  

             50.000 Euro von der „Volksbank Kiel“ (Frau Radbruch) gewährt 

- Dank an Kassenwartin Mela Franke 

- Peter Giese: weisst auf weiterhin erforderliche Korrektheit der Kassenführung hin 

9. Marc: Kunstrasen Neubau abgeschlossen (Kleinigkeiten in Nachbesserung), Umfang  

   der erhaltenen Fördergelder (Stadt, Land, LSV) und Spenden (insbes. Peter Petersen-  

   Stiftung und gössere anonyme Spende von 10.000 Euro), öffentliche Hilfe zur   

   Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED-Lampen durch die Stadt wurde uns   

   vorgeschlagen, Stadt/ Land noch im Entscheidungsprozess 

  - Elmar: Erläuterungen zur KuRa-Spenden-software auf unserer homepage  

  -  Norbert F.: Dank an das KuRa-Planungsteam (Marc F., Heiko, Munki, Winnie) 

10. Offizielle KuRa-Einweihung mit geladenen Gästen (insbes. Geldgebern) nach den  

      Sommerferien, Planungsvorschläge wurden diskutiert, Näheres folgt noch 

11. Adrian Sonnenschein: Bericht über Stand der Bandenwerbung 



12. Marc: Bericht über Zusammenarbeit mit „adidas“ als Sportkleidungs-Ausstatter der  

     „Club-Linie“ und der dabei mitwirkenden Firmen „THW“ und „Teamsport Rother“ 

13. Marc: kurze Erläuterung zur genehmigten neuen Gesamt-Club-Satzung 

      im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Gesamtclubs am Vortag (26.4.2023) 

14. Anträge: keine 

15. Verschiedenes 

Ende der Jahreshauptversammlung um 21.26 Uhr.


